

COMUNICADO REUNIÓN MESA METALGRÁFICAS

COMUNICADO 2

En la mañana de hoy ha tenido lugar la segunda reunión mesa negociadora del convenio colectivo estatal sector metalgráficas, después de la reunión mesa negociadora del pasado mes de junio.

La patronal AME inicia la reunión indicando que, incumpliendo el compromiso adquirido en la anterior reunión, no van a presentar su plataforma del convenio colectivo y nos solicita que volvamos a explicar la plataforma sindical, presentada y explicada ya en la anterior reunión.

Las organizaciones sindicales, cabe recordar, que el pasado 24 de junio, para intentar darle agilidad a la negociación, enviamos la plataforma sindical conjunta a la patronal donde exponemos las necesidades reales de las personas trabajadoras del sector y que van desde la lógica mejora en sus condiciones salariales hasta la imperiosa necesidad de adecuar y mejorar las licencias retribuidas, mejoras en formación, salud laboral, igualdad, clasificación profesional, incapacidad temporal, contratación y alguna más que se irán tratando a lo largo de las próximas reuniones.

Ante nuestra intención de negociar nos encontramos con el planteamiento patronal de no presentar su plataforma, aún así, para demostrar nuestra buena fe negociadora, explicamos los puntos de nuestra plataforma.

Para finalizar reunión desde la parte social trasladamos que la próxima reunión de la mesa negociadora prevista para el 26 de septiembre, carece de sentido sino se nos presenta con anterioridad la plataforma empresarial.

AME se compromete a enviárnosla, esperamos que actúe con buena fe cumpliendo su compromiso y que la patronal no vuelva a intentar retrasar la negociación.

En Madrid a 12 septiembre de 2024